



Directora del Fosis renunció a su cargo por presiones

CASO. *María Cristina Silva, quien asumió en enero de 2024, se habría negado a cambiar determinación en un sumario contra otro director del organismo por acoso sexual.*

Finalmente se confirmó la salida de María Cristina Silva, ahora exdirectora regional del Fondo de Solidaridad e Inversión Social (Fosis).

Fuentes cercanas al organismo indicaron que la salida de la exdirectora se habría originado por un conflicto con su jefatura nacional por un sumario a otro director del Fosis de la zona sur, militante del FA, quien estaría involucrado en una denuncia por acoso sexual, y donde ella estuvo a cargo de la investigación por decisión administrativa.



MARÍA CRISTINA SILVA.

El sumario concluyó con una solicitud de remoción del cargo para el acusado, lo que no estuvo de acuerdo con la jefatura nacional del Fosis, que

ordenó cambiar la sanción, lo que no fue consentido por María Cristina Silva, quien a la larga fue obligada a presentar su renuncia al cargo.

La asistente social había llegado al cargo en enero de 2024, después de pedirle la renuncia a David Castillo Marín por mala evaluación.

Silva se desempeñó como directora regional de la Fundación para la Promoción de la Mujer (Prodemu) y fue encargada regional de la División de Organizaciones Sociales del Ministerio Sec. Gral. de Gobierno. **CS**

La primera guagua del nuevo año nació las 12:12 horas en el Hospital de Calama Dr. Carlos Cisternas. De sexo femenino, pesó 2.920 gramos y midió 44 centímetros. Según comentaron desde el recién